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Лидер Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции в Государс-
твенной Думе РФ Сергей 
Михайлович Миронов 
провел в Мурманске 9 
сентября две встречи: со 
студентами и  профессор-
ско-преподавательским  
составом Мурманского 
государственного гума-
нитарного университета 
и Мурманского государс-
твенного технического 
университета. В МГТУ со-
стоялось вручение    Сер-
гею Михайловичу Миро-
нову мантии почетного 
доктора этого высшего 
учебного заведения. 

Сергей Михайлович в нача-
ле пресс-конференции сказал 
о том, что рад возможности 
вновь  приехать в гостепри-
имный Мурманск, где бывал 
уже не раз. Он не скрывал 
от журналистов, что главной 
целью его приезда является  
поддержка коллеги по пар-
тии Александра Макареви-
ча на выборах губернатора 
Мурманской области и кан-
дидатов партии в городской 
Совет Мурманска.  

- В 30 регионах России 
идут выборы губернатора, 
в 17 из них наша партия 
выдвинула своих кандида-
тов, и единственный регион, 
куда я приехал на губерна-
торские выборы, это ваша 
Мурманская область. Здесь 
идет реальная конкуренция, 
реальная борьба, и второй 

тур возможен, хотя Алек-
сандр Геннадьевич намерен 
победить уже в первом. 

Но я абсолютно убежден 
в том, что избиратели Мур-
манской области сами будут 
решать, какой губернатор 
им нужен, за кого они будут 
голосовать. И, конечно, хочу 
воспользоваться возмож-
ностью призвать  14 сентяб-
ря обязательно  приходить 
на избирательные участки. 

Не передоверяйте свое 
право выбора никому. По-
тому что мне, как челове-
ку, который участвовал во 
многих избирательных кам-
паниях, хорошо известно: 
манипулировать можно го-
лосами тех, кто не пришел.  

Я был крайне удивлен, 
просмотрев фрагмент пе-
редачи одной из частных 
телекомпаний Мурманска, 
вышедшей в эфир в день 
моего приезда,   где со-
держится полная ерунда о 
моих  якобы договореннос-
тях с человеком из прави-
тельства области,  как я 
понял, кроликом - белым 
и пушистым, которого я ни 
разу в жизни не встречал и 
фамилии которого из пере-
дачи даже не  запомнил. 

С оппонентами, если 
они есть, надо бороться 
не так топорно.

Продолжение разговора 
с Сергеем Мироновым чи-
тайте на 2 стр.

Пресс-конференция лидера партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергея Миронова и председателя 

регионального отделения  СР Александра Макаревича 

Грязные технологии в действии

О роли Юрия Евдокимова  
в этой избирательной кампании 

- Он говорил  мне и делал публичные заявления о 
том, что не будет поддерживать никаких кандида-
тов. Бог ему судья. В итоге получилось не так. 

У меня тоже есть согласие Юрия Евдокимова на 
размещение в моих агитационно-печатных матери-

алах его выска-
зываний в мою 
поддержку. Но 
я, обсудив этот 
вопрос со сво-
ими соратни-
ками, принял 
решение не 
пользоваться 
его услугами по 
моральным со-
ображениям. 

- Видимо, дела у Ма-
рины Ковтун совсем 
плохи, если она прибег-
ла к помощи продажно-
го и грязного телевиде-
ния, которым руководят 
известные в области 
персонажи - Мусатян и 
Бергер.  

Вчера появился сю-
жет, который  ставит с 
ног на голову все, что 
касается моей избира-
тельной кампании, на-
сквозь лживый, и это  не 
случайно. 

Я единственный кан-
дидат,  и это хорошо 

известно дельцам от 
телевидения,  который  
собрал все подписи  му-
ниципальных депутатов 
самостоятельно. Это 
было для меня легко, 
так как в советах муни-
ципальных образований  
региона 80 депутатов 
представляют нашу пар-
тию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

Так же лживо в сюже-
те говорится о том, что  
Сергей Михайлович Ми-
ронов будет тут с кем-то 
встречаться и о чем-то 
договариваться. 

Александр МАКАРЕВИЧ: Сергей МИРОНОВ:
Не передоверяйте  

свое право выбора  никому

Об откровенной  лжи  
и кролике из телевизора  

Именно такое согласие дают кандидату те, кто разрешает ему 
использовать свои слова и изображение в агитках.  
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Валерий Череш-
нев также выступил 
перед учеными КНЦ 
РАН, а в Полярных 
Зорях состоялась 
очень насыщенная 
по содержанию 
встреча с коллек-
тивом  Кольской 
атомной электро-
станции. 

Оценивая состояние 

научных  исследова-
ний в стране, Валерий 
Александрович рас-
сказал о последствиях 
реформы РАН, о том, 
как фракция «Спра-
ведливой России» пре-
дотвращала развал 
Академии Наук. 

Из-за низкого фи-
нансирования Россия 
отстает в развитии 

современных методик 
исследований и науко-
емких технологий лет 
на 20-25. Теперь вновь 
возникла ситуация, 
когда нам требуется, 
как  много лет назад  
сказал академик Кур-
чатов, не догонять, 
а сразу перегонять в 
этой сфере самые раз-
витые страны.

Яркие личности на Кольском полуострове

Перед визитом Сергея Миронова в Заполярье 
побывали: 

- доктор экономических наук, заместитель ру-
ководителя фракции «Справедливая Россия» в 
Государственной Думе РФ, первый заместитель 
председателя комитета ГД РФ по бюджету и на-
логам Оксана ДМИТРИЕВА,

. ученый-иммунолог, патофизиолог, доктор 
медицинских наук, действительный член Рос-
сийской Академии наук  и Российской Академии 
медицинских наук,  Член Центрального совета 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, председатель 
комитета ГД РФ по науке и наукоемким техноло-
гиям Валерий ЧЕРЕШНЕВ,

- заслуженная артистка РСФСР, член Централь-
ного совета партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
заместитель председателя комитета ГД РФ по 
культуре  Елена ДРАПЕКО. 

На всех пресс-конференциях в региональ-
ном отделении партии в Мурманской облас-
ти звучала их оценка экономической, полити-
ческой, социальной обстановки в регионе. По 
многим позициям она достаточно тяжелая, 
даже в Северо-Западном федеральном окру-
ге нельзя похвастать особыми успехами.

Программа “Вокзал для троих” с 
участием Елены Драпеко и Александра 

Макаревича выйдет на телеканале  
ТНТ-Блиц 11 сентября в 19.40.   

12 сентября в 19.40  “В вокзале для 
троих” принимает участие Сергей 
Миронов. Также передачи можно 

посмотреть на сайте severportal.ru 
Смотрите, узнаете много интересного

- Сейчас многие не 
очень популярные гу-
бернаторы от «Единой 
России» хотят «присло-
ниться» к президенту 
Путину, особенно после 
присоединения Крыма к 
России. Но не губерна-
торы решают проблемы 
Крыма, - подчеркнула 
Оксана Дмитриева, - это 
не их компетенция.

Оксана Дмитриева на-
звала «нижайшим» уро-
вень менеджмента в 
большинстве правитель-
ственных и отраслевых 
структур, там нет настоя-
щих профессионалов, что 
ведет к большим ошибкам 
в управлении страной и 
регионами.

Необходимо изменять 
структуру распределения 
налоговых поступлений в 
бюджетную систему стра-
ны. Сегодня 65% идут в 
федеральный бюджет, и 
лишь 35% распределяют-
ся в регионы. Соотноше-
ние должно быть иным: 50 
на 50.

Резко отрицательную 
реакцию политика вызва-
ло распоряжение пред-
седателя правительства 
РФ Дмитрия Медведева, 
в котором государство 
отказывается от «золо-
той акции» Мурманского 
морского торгового порта. 
Оно полностью лишает 
государство влияния на 
стратегическое предпри-
ятие. Оксана Дмитриева 
так прокомментировала 
это событие:

- Отказ государства от 

«золотой акции» Мурман-
ского морского торгового 
порта означает его пол-
ную приватизацию, при-
чем практически одной 
компанией - угледобыва-
ющей, для которой порт 
не является профильным 
активом. Региональная 
власть давно должна 
была бить во все колоко-
ла, чтобы предотвратить 
такое развитие событий. 
Это очень опасное для 
региона решение, в том 
числе с точки зрения пер-

спектив развития Мур-
манского транспортного 
узла. И надо добиваться 
его отмены.

Предвыборную ситу-
ацию в Мурманской об-
ласти Оксана Дмитриева 
на пресс-конференции 
в региональном отде-
лении СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ прокомменти-
ровала так:

- Абсолютно убеждена, 
что выборы губернатора в 
Мурманской области прой-
дут в два тура.

Оксана Дмитриева:  КРАЙ УПУЩЕННЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ,   
ЗАСТРЯВШИЙ В ПРОШЛОМ ВЕКЕ

Иначе как страхом, ситуацию с посещением заслу-
женной артисткой РСФСР Еленой Драпеко област-
ного краеведческого музея не назовешь.

Поневоле задашься вопросом: отчего  так боятся 
правды в наших коридорах власти? Кто и зачем пре-
пятствовал встречам с нашими работниками культуры 
заместителя председателя комитета Госдумы РФ по 
культуре, любимой народом актрисы Елены Драпеко?

Сотрудники областного краеведческого музея во вре-
мя ее посещения вынуждены были прятаться по кабине-
там и не высовывать носа, - кто-то дал такие указания. 
В областной научной библиотеке тоже были намерены  

отказать Елене Драпеко в общении с коллективом, но все же не решились. 
И все это - в Год культуры в России. И с кем? С деятелем культуры, одним из разработчиков 

проекта Основ государственной культурной политики, который подготовлен рабочей группой 
во главе с Руководителем Администрации Президента Сергеем Ивановым. 

Спасибо Мурманской областной филармонии - здесь не препятствовали общению любимой 
актрисы с жителями Мурманска, встреча в музыкальной гостиной прошла великолепно, Елена 
Драпеко ответила на множество различных вопросов, в том числе рассказала интересные под-
робности  о съемках фильма «А зори здесь тихие» - одного из лучших произведений советского 

кинематографа о Великой Оте-
чественной войне. 

P. S. После некрасивой 
истории в музее в этот же 
день в региональное от-
деление СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ пришло письмо, 
к которому не нужны ника-
кие комментарии.

 Привет из краеведческого
Сегодня перед приходом Александра Ген-

надьевича и Драпеко сотрудников разогнали 
по кабинетам, и настрого запретили высовы-
ваться. Пурышева лично едва ли не каждому. 
Все в порядке у нас с актовым залом. Как на 
выборы сгонять - отлично все помещаются.

Кто  боится Елены Драпеко? Валерий Черешнев: РОССИЯ ОТСТАЕТ  
В РАЗВИТИИ ТЕХНОЛОгИЙ, НУЖЕН ПРОРЫВ

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Вопрос: Сергей Михайлович, вы назвали Мур-
манск гостеприимным, но вчера к вашей коллеге 
Елене Драпеко не очень гостеприимно отнеслись в 
краеведческом музее.

Миронов: Но это же не значит, что мурманчане и 
Мурманск не гостеприимны. То, что чинят препятствия  
встречам с избирателями, нам хорошо известно. Но 
неужели не стыдно признаваться, что в таком замеча-
тельном учреждении,  как музей, крысы бегают? Бо-
ятся нашего кандидата, видимо, небезосновательно. А 
то, что нашей Леночке Драпеко мешали - уверен, что 
она все равно провела встречу, потому  что Лизе Брич-
киной так просто не заткнешь рот, она скажет все, что 
хочет.

Вопрос: Сергей Михайлович,  вы крупнейший и 
опытнейший политик федерального масштаба. Страна 

попала в непростую политическую и экономическую 
ситуацию. На Ваш взгляд, каков прогноз бюджета на 
будущий год?

Миронов: Я надеюсь, что в бюджете 2015 года мы, 
наконец, увидим то, за что боролась наша партия и 
фракция. Что деньги из так называемого резервно-
го фонда и фонда национального благосостояния не 
пойдут на кредитование экономики США, а пойдут на 
нашу экономику. Сегодня ларец пока еще не захлоп-
нулся, среди санкционных мер  не сказано: ребята, мы 
ваши деньги не отдадим, и до свидания! Но это могут 
сделать в любой момент. 

Мы считаем неразумным, нерациональным, экономи-
чески неоправданным то, что мы покупаем облигации 
банков США за полтора процента годовых, а потом у 
них же  берем кредиты под 7-8 процентов. Себе в убы-
ток так никто работать не должен. 

Мы абсолютно убеждены, что давным-давно нужно 

было тратить деньги на нашу экономику, создавать 
новые производства, новые рабочие места, решать со-
циальные проблемы в образовании,  науке,  культуре,   
здравоохранении. 

Бюджет претерпит значительные изменения, я бы 
даже сказал, идеологического и экономического ха-
рактера. Если же говорить  в целом о санкциях, то это 
происходит в полном соответствии  с известной рус-
ской пословицей: «Не было бы счастья, да несчастье 
помогло». Мы наконец-то вынуждены перестраивать 
нашу экономику  с добывающей на перерабатываю-
щую, потому что необходимо замещать товары и тех-
нологии, которые  получали с Украины, из  Европы  и 
Штатов. 

Наше сельское хозяйство наконец-то получило уни-
кальный шанс сделать мощнейший рывок. И решения, 
которые принимаются и будут приниматься дальше, не 
должны быть временными. 

Сергей Миронов: Не передоверяйте Свое право выбора НикоМу

Слева направо - зам. председателя облдумы Александр Макаревич,  ди-
ректор Кольской АЭС Василий Омельчук, академик Валерий Черешнев.
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Этот материал наша газета 
публиковала почти год назад - в 
августе 2013-го. Сегодня мы решили 
напомнить о тех событиях в связи с 
тем, что за это время не произошло 
никаких положительных сдвигов в 
деле о 700 миллионов бюджетных 
рублей, так и не возвращенных в 
областную казну.  

1 августа 2013 года могло  бы стать 
знаменательным событием  в городе Мон-
чегорске - там  должны были ввести в 
строй  мощный энергетический  объект - 
угольную котельную. 

Первый куб бетона в ее основание был 
торжественно залит 16 ноября 2011 года.   
Сам губернатор Дмитриенко первым взял 
в руки лопату с раствором!    Все узнали, 
что заказчиком этого проекта выступила  
Кольская теплоснабжающая компания 
(КТК), созданная совместно Кольской гор-
но-металлургической компанией (дочернее 
предприятие ГМК «Норильский никель») 
и правительством Мурманской области. 
СМИ активно цитировали главных участ-
ников торжественного события. 

Дмитрий Дмитриенко: «В области раз-
работана и действует целая программа, 
направленная на снижение тарифов на 
тепло. И угольная котельная в Мончегор-
ске положит начало большим стройкам в 
Никеле, Заполярном, Мурманске и Севе-
роморске».

Заместитель генерального директора 
ОАО «Кольская ГМК» Марина Ковтун: 
«Сегодняшнее событие вполне можно 
назвать историческим, ведь энергетичес-
кие мощности такого масштаба в нашем 
регионе не возводили давно. К началу 
этой стройки планомерно шли и прави-
тельство Мурманской области и Коль-
ская ГМК, ведь решение вопроса мазуто-
зависимости одинаково важно для обеих 
сторон».

4 апреля 2012 года тогда еще 
бывший  президентом  РФ Д. Медведев 
подписал указ об отставке губернато-
ра Мурманской области Д. Дмитриенко. 
Тот уходил формально «по собственно-
му желанию», однако вскоре известные 
политологи стали писать, что отставка 
была предсказуема и готовилась давно. 
Слишком низки были рейтинги г-на Дмит-
риенко.

А уже 6 апреля Д. Медведев проводит 
в Кировске рабочую встречу с только что 
назначенной и. о. губернатора М. Ковтун. 
Речь идет, в частности, об энергоэффек-
тивности, партнерстве бизнеса и прави-
тельства региона в решении этих задач.

(Из стенограммы  
рабочей встречи)

М. КОВТУН: На Кольском полуострове 
такие примеры государственно-частного 
партнерства - переход на другие виды топ-
лива - уже реализуются.

МЕДВЕДЕВ: Где?
М. КОВТУН: В Мончегорске, Никеле, За-

полярном. Это уход от мазутозависимос-
ти и возможность сдержать тарифы для 
населения, возможность впоследствии 
переоборудовать эти котельные, которые 
сейчас будут работать на угле, под газ. Это 
современные проекты.

Д. МЕДВЕДЕВ: Отлично, если есть такие 
примеры здесь и в Мончегорске, то надо их 
умножать.

11 апреля 2012 года. Из протокола     
№ 4 заседания комитета по энергетике 
и жилищно-коммунальному хозяйству 
Мурманской областной думы.

«1. О результатах реализации ОАО 
«Кольская теплоснабжающая компания» 
инвестиционного проекта по строительс-
тву угольных котельных в г. Мончегорске, г. 
Заполярном, п.г.т. Никель…

Слушали:
Кочнева Е.Б. - и.о. генерального дирек-

тора ОАО «Кольская теплоснабжающая 
компания».

…Отметил, что … на строительстве объ-
екта «Угольная котельная для теплоснаб-
жения г.Мончегорска» на 1 марта 2012 года 
установлено отставание сроков выпол-
нения строительно-монтажных работ от 
плана строительства на 150 календарных 
дней. 

Пояснил, что на основании невозмож-
ности обеспечить сроки строительства си-
лами ОАО «Печенгастрой» в соответствии 
с поручением Генерального директора ГМК 
«Норильский никель» В. С. Стржалковско-
го, ОАО «КТК» планирует расторгнуть До-
говор генерального подряда, заключенный 

с ОАО «Печенгастрой», и провести проце-
дуру выбора контрагента…

Лысенков В.Ф. - председатель Конт-
рольно-счетной палаты Мурманской об-
ласти.

…Предусмотренные бизнес-планом 
объемы строительных работ на котельной 
в г. Мончегорске за 2010 год и 9 месяцев 
2011 года (срок окончания строительства 
- 3 квартал 2012 года) не исполнены.

Макаревич А.Г. - Предложил признать 
работу правительства Мурманской облас-
ти и ОАО «Кольская теплоснабжающая 
компания» по реализации инвестицион-

ного проекта по строительству угольной 
котельной в г. Мончегорске неудовлетво-
рительной. 

В обсуждении приняли участие депута-
ты Алешин В.А., Чернышенко И.К., Ильи-
ных М.В.

Голосовало: «за» - 8, «против» - нет,                   
«воздержалось» - 1.

Решили:  Признать работу Правительс-
тва Мурманской области и ОАО «Кольская 
теплоснабжающая компания» по реали-
зации инвестиционного проекта по строи-
тельству угольной котельной в г. Мончегор-
ске неудовлетворительной».

28 августа 2013 года заместитель пред-
седателя Мурманской областной думы А. Г. 
Макаревич посетил этот объект, который 
ныне считается объектом незавершенного 
строительства,  вместе со съемочной груп-
пой ГТРК «Мурман». 

Мы не зря повторно публикуем  
этот материал. Потому что на се-
годняшний день вывод таков:  о 700 
миллионах из областного бюджета 
некоторые участники «успешного  
примера государственно-частного 
партнерства», а правильнее ска-
зать, «нагревательства», вероятно,  
предпочитают забыть.  

Нина МИХАЙЛОВА.

Частно-государственное  
надувательство

28 августа 2013 г.  А. Макаревич и возмущенные жители Мончегорска на строй-
площадке. Что-то не видно на заднем плане обещанной котельной.

О том, что с модернизацией ТЭК в области не все так радужно, 
говорят две новости.
Так, 22 января этого года в  Москве  состоялась  рабочая 

встреча губернатора Мурманской области Марины Ковтун и ми-
нистра энергетики Российской Федерации Александра Новака.  
Стороны обсудили необходимость координации деятельности Ми-
нистерства энергетики России и Правительства Мурманской области 
по всем направлениям функционирования топливно-энергетического 
комплекса области, включая вопросы газоснабжения и энергоэффек-
тивности…
«Рада, что наши предложения были услышаны, вижу искреннюю заин-

тересованность и готовность к поиску решений топливно-энергетических 
вопросов Мурманской области», - подчеркнула губернатор Марина Ковтун.  
Стороны договорились ежемесячно обсуждать ход решения вопросов ТЭК 
Мурманской области.

Прошло семь месяцев…
27 августа на сайте информационного агентства би-порт появилась но-

вость под заголовком «Разработка программы модернизации топлив-
но-энергетического комплекса Мурманской области не дала резуль-
татов»
- Работа по разработке стратегии по уходу Мурманской области от 

мазутозависимости и оптимизация топливно-энергетического баланса ока-
залась безрезультатной. Об этом сегодня журналистам сообщила времен-
но исполняющая обязанности губернатора Мурманской области Марина 
Ковтун.

оПЯть не ПолуЧИлось

На фоне санкций про-
тив России мы видим 
спекулятивный рост цен 
на многие продукты пи-
тания, который абсолют-
но никакого отношения 
к санкциям не имеет, 
но у нас есть дельцы, 
которые решили, что 
для них наступил хо-
роший момент сорвать 

куш. Дескать, все равно 
никуда не денутся, ку-
пят. За это надо бить 
по рукам. 
Я уже разослал во все 

региональные отделения 
нашей партии письмо, 
чтобы наши товарищи по 
партии мониторили, как 
потребители, рост цен в 
продовольственных ма-

газинах. Отслеживайте, 
сигнализируйте, мы бу-
дем проверять инфор-
мацию, чтобы никто не 
набивал свои карманы 
за счет кошельков на-
ших граждан. 
Справедливороссы 

Мурманской области 
будут вести такую ра-
боту. 

дельцов надо  бИть По рукам
Сергей Миронов о повышении цен на продукты
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В середине августа из Мурманска в Дон-
басс отправился гуманитарный груз. Со-
провождала его группа ветеранов боевых 
действий, прошедших Афганистан и Чеч-
ню. Четыре человека, среди которых были 
участники группы «Перевал», на двух мик-
роавтобусах везли почти четыре тонны 
самого необходимого  жителям Донбасса 
и ополченцам - продукты, медикаменты, 
одежду. Свой маленький автопоезд они 
назвали просто - «Караван 51». 

Провожать ветеранов пришли их давние друзья 
из СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ - лидер региональ-
ного отделения Александр Макаревич и депута-
ты фракции «СР» в  Мурманской областной думе 
Дмитрий Гаврилов, Юрий Паюсов и Наталья Ле-
щинская. Они пожелали ребятам хорошей дороги 
и попросили беречь себя.

До этой поездки гуманитарный груз уже уходил 
из Мурманска, но было непонятно - дошел ли он 
по назначению. Поэтому северяне  решили отвез-

ти его сами, а заодно увидеть обстановку  свои-
ми глазами.  Путь туда-обратно занял  почти две 
недели,  груз доставлен благополучно. А еще для 
жителей Донбасса и ополченцев ребята из «Пере-
вала» дали несколько концертов. На днях афганцы 
вернулись в Мурманск   и поделились впечатления-
ми об увиденном. 

Дорога была тяжелой, добирались окольными пу-
тями. Весьма кстати оказалась помощь старых бое-
вых друзей, таких же афганцев, живущих на Укра-
ине и воюющих на стороне ополчения. Мурманчан 
встретили по-братски, помогали, чем могли. В  Дон-
бассе мурманчане заехали проведать родителей по-
гибшего в Афганистане друга.

Казалось бы,  их, прошедших горячие точки, 
сложно чем-то удивить. Однако тому, что проис-
ходило все эти месяцы  в Донбассе, они не могут 
найти разумного объяснения. Но поняли одно:   
главное -  чтобы не было войны. Главное - чтобы 
в 21-м веке люди не прятались среди бела дня от 
мин и снарядов в бомбоубежищах, чтобы не гибли 
мирные жители, чтобы за право иметь свое мне-
ние не приходилось брать в руки оружие. 

Как сказал председатель регионального отделе-
ния общероссийской общественной организации ин-
валидов войны в Афганистане Валерий Лозован: 
«Ополченцы воюют за свою землю, за правду и про-
тив фашизма. Я за 21 месяц в Афганистане столь-
ко не увидел, сколько тут за 8 дней в Донбассе. Это 
ужас».

Своим мнением поделился  Артур Тяпин, ли-
дер группы «Перевал»: «Боевой дух ополченцев 
ообенно поддерживал “Гимн Справедливой Рос-
сии”, который я специально написал для партии.

Когда мы пели, зрители ненадолго забывали о 
кошмаре, в который превратилась их жизнь. Мы 
рады,  что смогли дать хоть немного позитива лю-
дям, пострадавшим на  этой необъявленной войне. 

Все это время мы были на связи с Александром 
Макаревичем и его коллегами. Не раз обращались 
за помощью, и всегда ее получали».

На обратном пути мурманчане вывезли в Ростов 
семью ополченца из подразделения «Мотороллы». 
Ребята привезли с собой  фотографии, осколки бо-
евых снарядов и даже игрушки, подаренные сыном 
ополченца, - все это  займет место в  экспозиции му-
зея Центра реабилитации и интеграции ветеранов 
боевых действий в Мурманске.  

Жители  Донбасса передавали  приветы  и слова 
благодарности мурманчанам за помощь и поддер-
жку. 

Наш корр.

Северяне вернулиСь иЗ донбаССа

Гуманитарный груз для Донбасса.

Александр Макаревич напутствует  Валерия 
Лозована и Артура Тяпина: “Берегите себя!”

С родителями друга, погибшего в Чечне. 
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Обратились за помощью
9 сентября на электронную почту регионального отделения 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пришло еще одно письмо - от работ-
ников дорожного предприятия, которое, по сути, доживает пос-
ледние дни, так как находится на грани банкротства. Вот его 
содержание.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО КАНДИДАТУ  
В ГУБЕРНАТОРЫ  

МУРМАНСКОЙ ОБЛАСТИ                                                      
К вам обращаются работники Кольского ГОУ ДРСП. Руководс-

тво в лице первого зама ген.директора Кольского ГОУ ДРСП 
Смыслова М. Д. неоднократно приезжая на дорожный участок в 
Верхнетуломский, настоятельно требует чтобы мы - работники 
Кольского ДРСП уволились по собственному желанию и написа-
ли заявление о приеме на работу в неизвестное нам и недавно 
созданное предприятие ООО «Никель-дор». Виды договоров не 
предоставляли и ничего не разъяснили. Соцпакет был объяснен 
на словах и не подтвержден никакими документами. Господин 
Смыслов угрожает, если мы не перейдем в неизвестное нам пред-
приятие ООО «Никель-дор», то работать нам осталось до декабря 
2014 года. Мы убедительно просим вас разобраться и помочь нам 
в этом непростом вопросе. На кону наше будущее и будущее на-
ших семей. Фамилии свои не указываем, т. к. боимся репрессий со 
стороны руководства.

От редакции.  Темой развала областного дорожного предприятия ГОУ 
Кольское ДРСП наша газета и депутаты фракции  СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Мурманской областной думе занимались почти два года. Сначала, 
когда чиновники из правительства Дмитриенко затеяли объединение не-
скольких самостоятельных прибыльных дорожных предприятий в одно. Уже 
тогда было понятно, что добром это не закончится. 

Потом, когда регионом начала руководить Марина Ковтун, дорожники  об-
ращались и в ее правительство, но услышаны не были. Так что напраши-
вается вывод: нынешнее банкротство предприятия - это  результат либо 
чиновничьей глухоты, либо некомпетентности, либо злого умысла.

некоторых не пущать!
Ситуация на выборах губернатора 

и депутатов в Мурманский горсовет 
приобретает уже черты какого-то  
театра абсурда.

Не пойми откуда взявшиеся газетки, до 
выборов никому не известные, изо всех 
силенок «мочат» кандидатов, причем в 
основном от оппозиционных парламент-
ских партий - СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
и КПРФ. Уж не знаем, читает ли эти газет-
ные «сливные бачки»  кто-нибудь или нет, 
но урны ими забиты под завязку. Да и есть 
ли смысл их читать - ведь   после выбо-
ров они так же внезапно  исчезнут, как и 
появились. Потому что  задуманы газетки 
были исключительно для черной работы 
- полить грязью определенных кандида-
тов.А учитывая опыт выборных кампаний, 
можно сказать, что, как правило, «мочат» 
опасного для власти конкурента . 

Кстати, на выборах губернатора  тиражи 
газет и агитпродукции  тоже изымались 
только у кандидатов от СР и КПРФ. Были 
и другие странные события. Например, 
не понравилось кому-то, что на кисках 
МАРПИ в Мурманске появились баннеры 
с изображением Александра Макаревича. 
И не важно, что их вывесили на основании 
договоров, с соответствующей закону оп-

латой из избирательного фонда кандида-
та.  Велено было - убрать! Интересно, кто 
компенсирует расходы? Полиция до сих 
пор не нашла злоумышленников.

А в городе Ковдоре кто-то решил убрать 
с глаз долой объявления о встрече Ма-
каревича с жителями в городском доме 
культуры, а также афиши с приглашением 
на концерт группы «Перевал», исполняю-
щей в основном военно-патриотические 
песни.

Жители, узнавшие на следующий день 
о сорванном концерте, были очень возму-
щены.

Вот такое равноправие на выборах. 
Напоминаем, что в выборах губернато-

ра участвуют также представители ЛДПР, 
«Гражданской платформы» и ЕР.

10 сентября  ЦиК рФ признала незаконным 
решение облизбиркома о снятии баннеров 

кандидата в губернаторы александра Макаревича


